

Comenzaron preparativos en Cuba para Meteoro 2019



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 6 may (RHC) Los preparativos para el ejercicio Meteoro 2019 comenzaron en Cuba por el Estado Mayor de la Defensa Civil junto a organismos, entidades e instituciones destinados a proteger poblaciones y preservar los recursos materiales en el país.

En esta etapa precedente a su realización los días 18 y 19 de mayo, están priorizados los estudios sobre reducción de peligro, vulnerabilidad y riesgo ante eventos atmosféricos.

El segundo jefe de operaciones del Estado Mayor de la Defensa Civil, Wiliam Cedeño, explicó acerca de los objetivos de esa práctica popular ante eventos extremos ambientales donde la población es protagonista esencial.

Los ejercicios meteoro surgieron en la nación caribeña a partir de 1986 para de manera popular prevenir las afectaciones durante la temporada ciclónicas en la nación caribeña entre los meses de junio y noviembre.

Por su parte, el coronel de la reserva del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Luís Angel Macareño, segundo jefe del Estado Mayor de la Defensa Civil puntualizó aspectos fundamentales sobre

esas acciones de protección ambiental con el requisito de la capacitación previa de los participantes y el conocimiento sobre eventos atmosféricos.

Este ejercicio meteoro permitirá comprobar la preparación, planificación y organización de acciones de la defensa civil, además de contribuir a que el país esté en situación requerida para enfrentar fenómenos de ese tipo con la protección de vidas humanas y recursos materiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189937-comenzaron-preparativos-en-cuba-para-meteoro-2019>



Radio Habana Cuba